

のり子の
読者ニュース

2015年5月17日 第172号

—奥村のり子生活相談所—
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11
☎&FAX 073-427-7121
Eメール wjcpken@naxnet.or.jp



「平和、安全」をテーマに
戦争めざす自公政権

「平和」、「安全」との文言を挿入した法案が後半国会の最大の焦点となります。曰く「国際平和支援法」と「平和安全法整備法」とか言う。およそ平和安全とはまるつきり正反対の「戦争立法」です。自公政権が国会に提案し、会期を大幅延長してでも夏までに成立させるとしています。4月下旬に安倍首相がオバマ大統領と会談で約束した、米軍とともに「海外で戦争する国」へ同盟強化します。「国際平和支援法」とは、自衛隊の海外派兵恒久法であり、いつでもどこへでも活動内容の制限もなく、国会承認も簡単に行ない米軍主導の多国籍軍へ派兵するのが中身です。「平和安全法」は既存の海外派兵法を一括し、憲法の「歯止め」を取り除き平時から集団的自衛権の行使にいたるまであらゆる事態で米軍を支援する法律です。日本が攻撃されていなくても米国と共に海外で戦争に乗り出すことができるようになります。日本国民の多数派は絶対反対ですが、その民意を敵視し日本が再び「集団的侵略」国にするということです。こんなコワイ法案を出す安倍政権は戦後最悪の好戦的内閣である証明です。憲法9条が破壊され、日本のあり方、命運がかかったたたかいかいとして日本共産党は戦争立法阻止へ全力で奮闘します。読者の皆さんの大きなご支援をお願いします。

5月の週刊口誌 (主なもの)

- 5月15日 市駅前・吉宗像前宣伝 議会
- 16日 調査、きのくに「語り」 寄席
- 17日 自治会清掃。県母親大会
- 18日 議会、支部会議
- 19日 議会、地域訪問
- 20日 地域訪問
- 21日 無料生活相談、予算勉強会

大阪市の
住民投票



大勢でワイワイと連れもて応援です

後援会員とともに
応援に行つてきました

連休中に南畑市議はじめ後援会のみなさんと大阪市の住之江区に行つて参りました。都構想の「住民投票に行き『反対』と書いて下さい」と市営住宅のビルが立ち並ぶ中、ハンドマイクで訴えて回りました。大阪市の廃止・解体を問う住民投票が次の日曜日に行われます。10日には「大阪市をなくしたらあかん」ということで、自民党と共産党が共同で街頭演説するという話に民主党も加わつて3党で合同演説がされました。同じ日に市民大集会も開かれています。

橋下市長は信用できません。市長選のときに敬老パスは小さくないと約束しておいて有料化しました。都構想で政令市から特別区になると直接入る税金は4分の1になり、あとはいったん府に吸い上げ

二期目へスタート

こんにちは、中村あさとです。先月26日の市議選では、大変お世話になりました。議員としての活動も二期目となり、暮らしを支える市政実現に、向けて一層頑張ります。候補者として活動を始めてから続けている街頭での宣伝も続けていくつもりです。そう思っていた矢先の事ですが、投票日の明くる日に舟津町の交差点に立つたのですが、選挙のゴタゴタでマイクの行方が分からなくなつてしまいました。その日は、ハンドマイクなしで立ちました。二期目のスタートは静かに、控え目なスタートとなりました

党市議会議員
中村あさと



子ども医療費無料化の署名、来月に提出します

が、やっとマイクも見つかりましたので、今後、旺盛に街頭での宣伝にも取り組んで行きたいと思えます。是非ともよろしくお願ひします。中学校卒業までの医療費の無料化の運動は大きく広がり、選挙でも一つの争点として話題になったのではないかと思います。「子どもの医療費助成制度の拡充をめざす連絡会和歌山」では、6月に署名の提出を予定しています。今月末には、署名の回収を済ませます。他の議員もこの制度に注目を始めています。もう一踏ん張り、署名を集め運動を広げましょう。署名したいけど、どうしたらいいの？という方、代筆しますので、「一報下さ



反対派のポスターなどです

大阪市を
なくしたらアカン

られます。市長は住民サービス維持のため財源を配分すると言っています。市民サービス切り捨ての都構想は地方自治の役割にも大きく影響します。さらに住民投票を憲法改定の予行演習と言つてはばからぬ橋下市長と安倍首相の改憲タッグに審判を下すためにもお知り合いの大阪市民の皆さんにお訴え下さい。よろしくお願ひ致します。(奥村のり子)